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Jules Boudreau est économiste au sein de l’équipe des stratégies multi-actifs Mackenzie. 
 
Jules mène les efforts en recherche macro de l’équipe, informant le positionnement de fonds 
d’investissement multi-actifs totalisant plus de 30$ milliards en actifs sous gestion. Il effectue 
aussi l’analyse de tendances et d’événements économiques. Il présente régulièrement des 
exposés sur l’interaction entre les marchés et l’économie mondiale et ce, dans les deux langues 
officielles. Il publie mensuellement un rapport phare de Placements Mackenzie sur l’économie 
et les marchés. 
 
Avant de rejoindre Placements Mackenzie, Jules était à la Banque du Canada, où il contribuait à 
l’Enquête sur les perspectives des entreprises. Il menait aussi des recherches quantitatives sur 
l’efficacité de la politique monétaire et sur les dynamiques de l’inflation. 
 
Jules est titulaire d’une maîtrise en sciences économiques de l’Université de la Colombie-
Britannique, où il était boursier du Conseil de recherche en sciences humaines (CRSH). Il est 
aussi titulaire d’un baccalauréat en en sciences économiques et mathématiques de l’Université 
McGill. Il est certifié Chartered Financial Analyst (CFA). 

  



 

 
 

Jules Boudreau, MA, CFA 
Senior Economist, Multi-Assets Strategies Team 
Mackenzie Investments 
 
Jules Boudreau is the Senior Economist in Mackenzie’s Multi-Asset Strategies Team.  
 
Jules leads the team’s macro investment research, informing the positioning of multi-asset funds 
totaling upwards of 30$ billion in assets. In addition, he provides analysis on economic trends and 
events and delivers presentations on the interaction between markets and the global economy. He 
publishes a flagship monthly report on the global economy and macro investing. 
 
Prior to joining Mackenzie, Jules worked at the Bank of Canada, where he contributed to the Bank’s 
Business Outlook Survey and produced research exploring inflation dynamics and the effectiveness 
of monetary policy.  
 
Jules holds an MA in Economics from UBC, where he was a Social Science and Humanities Research 
Council (SSHRC) Scholar, as well as an Honours BA in Economics and Math from McGill University.  
He is also a Chartered Financial Analyst (CFA) charterholder. 


